## SAN FERNANDO:PANDEMIA: INTENSIFICAN CONTROLES PARA QUE COMUNIDAD ACATE CUARENTEN

Escrito por Gety Pavez VIdal Viernes, 26 de Marzo de 2021 23:11 -

Una reunión de coordinación en la que se trató la intensificación de las medidas de control con motivo del aumento de casos de Covid-19, tuvo lugar este viernes en la gobernación de Colchagua. En la oportunidad, el alcalde (s) de San Fernando, Hernán Carrillo, llamó a reforzar las medidas de prevención y a ejercer el autocuidado, anunciando que "se van a reforzar los controles este fin de semana y en la semana posterior". Carrillo adelantó que para ello, el municipio va a colaborar con la Gobernación y con las autoridades policiales y militares, pasando a comisión de servicio a funcionarios que apoyarán las labores de control.

Durante el encuentro, que contó con la presencia del jefe provincial de Colchagua, Manuel Cuadra; del delegado provincial de la Defensa Nacional de O'Higgins y comandante del Regimiento 19 Colchagua, coronel Iván Labra; y del coronel Rodrigo Bascuñán, prefecto de Carabineros de Colchagua, el funcionario municipal aseguró que "tenemos que hacernos cargo y apoyar todas las labores de fiscalización que se pueda, pero esto no va dar resultado si la propia comunidad no toma conciencia y se convierte en la primera que adopta estas medidas de autocuidado".

Junto con informar que "ya hay cuatro inspectores municipales que se transfirieron en comisión de servicio y la próxima semana estudiaremos la posibilidad de transferir otros dos", el alcalde (s) de San Fernando anunció que "me reuniré con el director de finanzas del municipio para analizar la posibilidad de reforzar a la Atención Primaria de Salud en el tema de trazabilidad, lo que implica el testeo mediante la aplicación de exámenes de PCR para saber la magnitud del problema que estamos enfrentando con los contagios en los distintos sectores de la comuna".

Por su parte, el gobernador Manuel Cuadra, manifestó que "particularmente estamos preocupados por la situación de algunas zonas de la Provincia de Colchagua, entre ellas la comuna de San Fernando. Hemos tenido una serie de reuniones de coordinación. Esta no es la primera, y estamos muy agradecidos del apoyo del Ejército, de Carabineros de Chile, de la Municipalidad de San Fernando y de otras instituciones como el Ministerio de Salud".

Cuadra precisó que, "este es un trabajo que tiene que hacerse en forma coordinada y por lo tanto es muy importante que estemos constantemente evaluando los controles que se están realizando y viendo alternativas de mejoras. Hay muchas cosas que se pueden mejorar, pero también es importante que la gente nos vaya entregando su aporte, ya que estamos totalmente abocados a llevar un estricto control de las medidas sanitarias".

En tanto, el comandante del Regimiento 19 Colchagua, coronel Iván Labra, dijo que "el tema del aumento de los contagios, particularmente el día de hoy, sale un poco de la norma".

El jefe de la unidad castrense sostuvo que desde que San Fernando entró a Fase 1 se ha visto

## SAN FERNANDO: PANDEMIA: INTENSIFICAN CONTROLES PARA QUE COMUNIDAD ACATE CUARENTEN

Escrito por Gety Pavez VIdal Viernes, 26 de Marzo de 2021 23:11 -

una tendencia a la baja, salvo el día de hoy que ha sido un poco alarmante la cantidad de en contagios, pero de acuerdo a los antecedentes obtenidos por la autoridad sanitaria, este incremento obedece a brotes en algunas empresas. Por lo tanto, en lo que respecta al comportamiento de la ciudadanía, está dentro de la norma la cantidad de contagios que hemos mantenido durante las últimas dos semanas.

Labra precisó que "durante todo el fin de semana estaremos desplegados en todas las comunas de la provincia, especialmente en aquellas que han presentado mayores niveles de contagio como San Fernando, Santa Cruz, Chimbarongo, Chépica, Placilla, Palmilla y Nancagua, pero con una estrategia más agresiva en términos de control con el apoyo de la municipalidad de San Fernando que ha incorporado personal a los controles sanitarios, lo que es de gran ayuda".

Por su parte, el prefecto de Carabineros de Colchagua, coronel Rodrigo Bascuñán, expresó que "como se está haciendo desde el primer momento de la pandemia, Carabineros, en forma permanente, está controlando", apuntando que "este fin de semana vamos a ser muchos más estrictos en los 15 puntos de control que tenemos desplegados en las provincias de Colchagua y Cardenal Caro".